

Stallschau am 29.07.2018 bei unserem

1. Vorsitzenden Axel Möller



Nachdem die Stallschau am 28. Juli, wegen Unwetter auf Sonntag den 29. Juli verschoben werden musste, war uns der Wettergott gut gesonnen und bescherte uns den schönsten Sonnenschein.



Axel stellte uns seine Jungtiere aus dem Zuchtjahr vor.



Axel mit einem schönen FbZw
fehfarbig



Zuchtwart HJ Kümmel mit FbZw
havanna



Zwei wunderschöne fehfarbige Jungtiere, sie lassen hoffen.



Auch die havannafarbigen zeigen hervorragende Ansätze.



Noch ein vorzüglicher FbZw fehfarbig



Axels reich verzierte Zuchtanlage von außen.



Nach der Pflicht kommt die Kür.



Axel bedankte sich bei seinen Zuchtfreunden
für den schönen Vormittag